

Protestan contra "opacidad" de luminarias

Escrito por MuralsonoreNSE.com
Miércoles 19 de Julio de 2017 16:11

+ Acuden varios grupos para rechazar la privatización



GUAYMAS, Son., 19 de Julio de 2017.- La convocatoria para rechazar la privatización del alumbrado público, tuvo escasa respuesta pero uno de los promotores, Roberto Palafox, dijo que el resultado "es lo cuenta" y es "muy bueno".

Entre las organizaciones se reconoció el trabajo del regidor petista Rodolfo Lizárraga, quien estuvo en contacto con todos ellos para rechazar el proyecto y confirmar su "no" a la privatización, seguido luego por el hoy ex panista José Antonio Cházaro, el panista Raúl Sánchez y los priístas Alfonso Uribe, Rubén Contreras y Jimena Jaramillo. Los panistas Enrique Hudson, Pedro Castillo y Gladys Dévora, dijeron que analizan documentación, debaten el tema y con esa base tomarán su decisión.

El luchador social Roberto Palafox, hizo un resumen del movimiento y dijo que contando todos los pequeños logros "se volvieron un gran logro", y los enumeró: lograron que el alcalde emitiera un comunicado con sus opiniones del tema, se logró la promesa de ocho votos de regidores en contra, se hizo presencia mediática para explicar el por qué de la manifestación, se anuncian ruedas de prensa para explicar la consulta y sus avances, además de la propia consulta ciudadana.

Protestan contra "opacidad" de luminarias

Escrito por Muralsonoreense.com
Miércoles 19 de Julio de 2017 16:11

“Es un gran logro para tan pequeño grupo”, expresó, celebrando que se camina a poner freno a un contrato lesivo que no quieren los guaymenses.

A la manifestación se unió el ex regidor perredista Santos Alberto Tarín Espinoza, quien terminó una charla con el regidor panista Pedro Castillo y su conclusión fue celebrada por los líderes del movimiento. La alcaldía no había hecho comentarios oficiales de la manifestación.